

Visión CCN es:

"Predicar el evangelio del reino, para ganar personas para Jesucristo, formar discípulos para enviarlos a predicar y gobernar, a fin de transformar la ciudad, la nación y el mundo con el mensaje del evangelio"

Texto: Marcos 4:35-41

Introducción.-

- A) El Señor Jesucristo está aquí en este lugar. El mismo que libertó a los oprimidos por el pecado, que dio vista a los ciegos, el que hizo huir avergonzados a los demonios, está aquí en medio de la Iglesia.
- B) No hay pecado que él no pueda perdonar, no hay cáncer que él no pueda sanar, no hay demonio del cual él no pueda libertar, no hay imposible que él no pueda solucionar, él tiene todo poder y toda autoridad.
- C) Y ese mismo Dios que está aquí, se complació en regalarles un diamante muy preciado, a su Ap. Raúl Ávila, un General de Dios.
- D) Siento que estamos entrando en el momento de mayor unción de la historia de la Iglesia.
- E) Recientemente me preguntaron que por qué viajaba tan seguido a Venezuela, *"es que tengo la convicción de que Venezuela se convierte en el próximo territorio más poderoso de avivamiento y transformación"*.
- F) Estamos entrando en la segunda gran reforma, no encabezada por un monje alemán, sino por venezolanos lavados por la sangre del cordero de Dios y empoderados por la autoridad del Reino que harán cambiar a Venezuela en el nombre de Jesús.
- G) Confesión: *"Ahora recibo la palabra, creo la palabra, viviré la palabra, con mi mano en alto, me declaro ahora hambriento de Dios, necesito a Dios, necesito a Cristo, que venga tu palabra, que venga tu espíritu, que venga tu reino ahora, recibo tu palabra, creo la palabra, viviré la palabra, en el nombre de Jesús"*.

1.- La Biblia nos cuenta la historia de un barco que iba a la deriva.

1.1.- Ellos se encontraban en una situación donde toda habilidad humana era insuficiente para controlar aquella situación problemática.

1.2.- El relato bíblico la describe como una gran tormenta que se levantó y echaba las olas hacia la barca de tal manera que se inundaba.

1.3.- Entonces los hombres (profesionales en asuntos del mar) viendo que sus conocimientos y habilidades eran insuficientes ante aquella situación difícil, se fijaron en alguien quien en medio de la tormenta permanecía durmiendo.

- ¿Puedes imaginarte esto? Alguien durmiendo en medio de la tormenta en un cabezal (cojín, colchoneta), en la popa de aquella embarcación.

- ¡Era Jesucristo!

- Los discípulos fueron a despertarlo y le dijeron: "Maestro, ¿no tienes cuidado que perecemos? (V.38)

- "Y levantándose, reprendió al viento, y dijo al mar: Calla, enmudece. Y cesó el viento, y se hizo grande bonanza. Y les dijo: ¿Por qué estáis así amedrentados? ¿Cómo no tenéis fe?" (V.39-40)

1.4.- Aquella embarcación no se hundió, porque precisamente en ella navegaba quien tenía autoridad ante los peligros que amenazaban con destruirlos.

- Hoy hay tremendas amenazas en contra de la familia, si estos peligros fueran solamente humanos, se los podría confrontar con habilidades humanas, pero la Biblia dice que "...nuestra lucha no es contra sangre y carne..." (Efesios 6:12)

- En este campo de batalla llamado vida, los recursos humanos son absolutamente insuficientes.

- Lo único que te puede dar victoria en medio de la tormenta de la vida es el poder y la autoridad de Cristo Jesús.

2.- El egoísmo es uno de los enemigos de la familia.

2.1.- En realidad el egoísmo es la raíz de la mayoría de nuestros problemas.

2.2.- Esposos y esposas llegan al matrimonio sintiéndose el centro de la atención de los demás, esperando que todos los demás actúen a favor de su felicidad personal, esto es egoísmo.

2.3.- Edificar la vida, el noviazgo, la familia, sobre un sentimiento así, es como edificar un edificio sobre la arena, no tiene fundamentos.

3.- La infidelidad es otro enemigo de la familia.

3.1.- El cine impúdico (obsceno), la literatura pornográfica y la sensualidad, que han invadido todas las esferas de la vida, son la carcajada de burla del enemigo en contra del mandamiento "No cometerás adulterio".

3.2.- El séptimo mandamiento es mucho más que la exigencia de castidad personal, es la salvaguardia de la familia, porque en la economía de Dios la vida se edifica sobre la familia, y cuando la familia se quebranta, la nación está condenada.

3.3.- Si has cometido infidelidad, ese pecado oculto maniatará (aprisionará) tu alma y amarrará tu mente. Por eso necesitas confesar tu pecado y el único que lo puede perdonar se llama Jesús.

4.- Los vicios, las drogas, el uso extremo del alcohol son terribles enemigos de la familia.

4.1.- Si estás amarrado a algún vicio, en este momento voy en contra de esa potestad y serás libre en el nombre de Jesús.

5.- La pornografía es otro enemigo de la familia.

5.1.- Si tu vida va detrás de lo pornográfico, debes saber que la pornografía arruinará e idiotizará tu mente.

- Si por algún motivo la pornografía te atrapó, hoy quedas libre por el poder de la Sangre de Cristo desde ahora y para siempre.

6.- El peor enemigo de la familia se llama Satanás.

6.1.- Su interpretación materialista de la vida ha producido estragos en la familia moderna.

6.2.- Hoy tenemos que hacernos una pregunta: ¿Dejaremos que el barco de nuestra familia, siga siendo amenazado por las tormentas de este mundo, o de una vez por todas nos lanzaremos a los pies de Cristo para que sea él quien lleve el timón de la barca de nuestra familia?

6.3.- Por eso la Biblia nos dice: *"Humillaos pues bajo la poderosa mano de Dios y él nos exaltará cuando fuere tiempo, echando toda vuestra ansiedad sobre él, porque él tiene cuidado de nosotros".* (1ª Pedro 5:6-7; Santiago 4:10)

- El paso que tenemos que dar es humillarnos delante de Dios.

- El orgullo rechaza.

- La vanidad resiste.

- Y la Biblia dice que Dios resiste a los soberbios. Ay de aquel que es resistido por Dios, pero da gracia, da bendición, da favor, da prosperidad a aquel que se humilla de todo corazón.

6.4.- Cuando nos humillamos delante de Dios y renunciamos a caminar independientemente de él, Jesucristo se hace cargo de nuestra familia.

- Esto quiere decir que él se hace cargo primeramente de nuestros afanes, de nuestras ansiedades, de nuestras preocupaciones y estrés.

- Si nos humillamos él tendrá cuidado de nosotros.

- Hay tantas personas con grandes preocupaciones sobre las amistades de los hijos, la educación de los hijos, mudarse a otra casa, conseguir otro empleo, las decisiones cruciales de la vida.

- El secreto es que Jesucristo tenga el timón de tu barca, que él te transfiera su mente, que ocupe el control central de cada detalle de tu persona.

- Cuando él toma el control de todas nuestras ansiedades, la Biblia dice: "Mi paz les dejo, mi paz les doy, no como el mundo se las da yo se las doy, no se turbe su corazón ni tengan miedo..." (Juan 14:27)

7.- Tenemos buenas noticias.

7.1.- Esta noticia es para aquellos que quieran ser inmensamente felices.

7.2.- Cuando te humillas delante del Señor y renuncias a caminar independientemente de él, cuando le das a Cristo el control de toda tu persona, cuando permites que él tenga cuidado de tus ansiedades, tus crisis, tus desafíos, él también se hace cargo de tu necesidad económica.

7.3.- El Señor se hará cargo de tus necesidades financieras si tú tomas cuidado de cumplir su mandamiento, si primeramente buscas el Reino de Dios y su justicia. ¡Te serán añadidas, te serán añadidas, te serán añadidas! (Mateo 6:33)

7.4.- Cuando te humillas delante del Señor y renuncias a la locura de caminar independientemente de él, cuando le entregas el timón de tu vida, el gobierno, él se hace cargo de tus luchas de todos los días, nuestras contiendas de todos los días.

- Pero nos dice 1ª Pedro 5:8 "sed sobrios y velad, porque vuestro adversario el diablo como león rugiente anda alrededor buscando a quién devorar".

7.5.- Hay gente que tiene muchos conflictos y no tienen idea de la procedencia de los mismos.

- Cosas que se le comienzan a manifestar en la personalidad sin saber, ciclos que se le repiten de tiempo en tiempo, ambientes enrarecidos en las casas, discusiones, ánimos irritados, maltratos, violencias, no entienden de dónde se originan sus problemas, ni hacia dónde están caminando.

- Pero cuando Cristo viene, gobierna y controla cada detalle de la familia, de pronto comenzamos a descubrir la procedencia de los males y problemas que nos aquejan como familia.

- Entonces detrás de cada crisis, detrás de cada problema, tormentas, detrás de cada conflicto comenzamos a descubrir que se encuentra Satanás, el agitador, el experto en destruir.

7.6.- Cuando te humillas delante del Señor y renuncias a la locura de caminar independientemente de él, descubres el propósito de tu vida.

- Comienzas a descubrir las respuestas a diversas interrogantes como: ¿Para qué vives? ¿Por qué te enamoras? ¿Para qué tienes hijos? ¿Por qué trabajas? ¿Por qué respiras? Definitivamente sabemos que hemos sido creados para alabanza de la gloria de su nombre.

- Porque de él, por él y para él fueron hechas todas las cosas. ¡Aleluya!

8.- Vivir la vida sin tomar en cuenta a Cristo y sus mandamientos.

8.1.- Cuando vivimos alejados de Cristo, caminamos de tormenta en tormenta, de naufragio en naufragio.

8.2.- Pero cuando hacemos a Jesús el Señor de cada detalle de nuestra vida, conocemos el amor, nos casamos, administramos bien nuestro dinero, usamos bien el tiempo, planeamos nuestro proyecto de vida tomando en cuenta el Reino de Dios, el nos llevará de victoria en victoria.

8.3.- Por eso te puedo decir con toda propiedad que te conviene entregarle y poner cada detalle de tu vida en las manos del Señor, para que vivas de gloria en gloria y de victoria en victoria.

8.4.- Cuando Dios tiene el control de nuestras vidas y tiene cuidado de cada una de nuestras luchas, comenzamos a disfrutar anticipadamente el resultado de nuestra carrera. ¡Una vida de continua victoria!

- Se cumple tu vida lo que dice el Salmo 91.

- Esto implica que la compañía angelical está activada a tu favor, donde quiera que vayas, en donde estés el Ángel de Jehová estará a tu lado, estará contigo.

- Ministras y profetizas con este Salmo 91.

- *Declaración: "Óyeme Satanás, eres mentiroso, me has mentido y nunca más te voy a creer. Yo únicamente voy a oír la voz de Dios quien me ama a mí, por el poder de la Sangre derramada en la cruz del Calvario a mi favor. Eres mentiroso, te declaro derrotado, tu porción es el infierno, mas mi porción es gloria, es victoria, es prosperidad, es justicia, es libertad, por eso viviré de gloria en gloria, de victoria en victoria. Satanás fuera de mi vida, fuera de mi familia, fuera de mis sueños, fuera de mi economía, fuera de mi vecindario, fuera de Venezuela. Yo nunca más oiré tus palabras, yo únicamente oiré, declararé, creeré y viviré la palabra del Dios viviente, mi padre eterno. ¡Satanás estás derrotado! Yo soy más que vencedor en el nombre de Jesús. ¡Amén!"*

9.- Ante cualquier tormenta solo se salvará aquello que haya entrado en Cristo, nuestra arca de salvación.

9.1.- La historia de Noé nos muestra que solamente él y su familia fueron los que se salvaron del gran diluvio que hubo en su tiempo.

9.2.- El arca para ellos representaba la salvación para la humanidad, como lo es Cristo para nosotros en nuestros días.

9.3.- ¿Vendrán tormentas? Sí. ¿Vendrán días que parece que fueras a naufragar? Seguro que sí. Pero si está Jesús y se levanta a tu favor, él enfrentará a la tormenta y la derrotará con su gran poder.

9.4.- Cuando te dispones a hacer las cosas bien, cuando el Señor te lleva a otro nivel mayor, las tinieblas buscan de atacarte y destruirte, pero te tengo una noticia: ¡No hay naufragio para quien honra al Rey de reyes y Señor de señores, a Jesucristo el Todopoderoso!

- Orar. Levantar gratitud al Señor.